



- I. Herr Stadtrat Fritz Schmude
Herr Stadtrat Andre Wächter

ALFA – Allianz für Fortschritt und Aufbruch

07.01.2016

Plenum Online: Der Münchner Stadtrat „live“

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO

Anfrage Nr. 14-20 / F 00467

von Herrn Stadtrat Schmude, Herrn Stadtrat Wächter (ALFA) vom 07.12.2015, eingegangen am 08.12.2015

Sehr geehrter Herr Stadtrat Schmude,
sehr geehrter Herr Stadtrat Wächter,

Ihre Anfrage vom 07. Dezember 2015 zum Livestream der Vollversammlung des Münchner Stadtrats kann ich wie folgt beantworten:

Frage 1:

Wie viele Zugriffe hat ein Livestream im Jahr 2015 durchschnittlich gehabt?

Antwort:

Im Durchschnitt konnten 2015 pro Vollversammlung über 730 Nutzer des Livestreams mit mehr als 970 Aufrufen verzeichnet werden. Aus technischen Gründen können hier allerdings nur Nutzer mit unterschiedlichen IP-Adressen erfasst werden, so dass Zuschauer, die über Firmennetzwerke (wie auch aus dem städtischen Netz) auf den Livestream zugreifen, nur als ein einziger Nutzer gezählt werden.

Frage 2:

Wie viele Zugriffe haben die Video-Mitschnitte im Durchschnitt?

Antwort:

Auf die Livestream-Mitschnitte in der Mediathek wurde durchschnittlich pro Vollversammlung von über 560 Nutzern knapp 800 mal zugegriffen. Auch hier werden nur Nutzer mit unterschiedlichen IP-Adressen erfasst.

Frage 3:

Warum werden die Redebeiträge mit der neuen Vollversammlung gelöscht?

Antwort:

Die Regelung, Livestream-Mitschnitte in der Regel nur bis zur nächsten Vollversammlung als Video on Demand in die Mediathek einzustellen, beruht auf einer Vereinbarung mit dem städtischen Gesamtpersonalrat, der unter anderem davon seine Zustimmung zum Livestream abhängig gemacht hatte. Diese Festlegung wurde vom Stadtrat mit Beschluss vom 21.1.2015 (VPA) sowie 28.1.2015 (Vollversammlung) bestätigt. Nach Löschung der Mitschnitte aus der Mediathek werden diese dem Stadtarchiv zur digitalen Langzeitarchivierung übergeben.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter